

**November 2015**

17

Nov

## [Qualität bei MPU-Maßnahmen](#)



Deutscher Verkehrssicherheitsrat (DVR) begrüßt Initiativen zur Erhöhung der Qualität bei der MPU, der Fahreignungsberatung und den fahreignungsfördernden Maßnahmen.

Im aktuellen Beschluss des Vorstands vom 30.10.15 befürwortet der DVR die Initiative des Bundesministeriums für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) zur Reform der MPU und begrüßt die Vorschläge der von der Bundesanstalt für Straßenwesen (BASt) eingerichteten Projektgruppe.

[Weiterlesen ... Qualität bei MPU-Maßnahmen](#)

2015 (Kommentare: 3)